
 

 

 

TIPOS DE PREGUNTAS: 
 

• En las YES-NO QUESTIONS, no hay partícula interrogativa: 
 
Con los verbos TO BE Y HAVE GOT: 
 
 (AM/IS/ARE) + SUJETO + COMPLEMENTO? 
  
 HAVE/HAS + SUJETO + GOT + COMPLEMENTO? 
 
 
 Is Mary happy?   Yes, she is / no, she isn’t. 
 Have you got a car? Yes, I have / no, I haven’t 
 
Con los otros verbos: 
 
 AUXILIAR + SUJETO +  VERBO+ COMPLEMENTO? 

  

  

Has David gone?   Yes, he has / no, he hasn’t. 

Are you going to the cinema? Yes, I am / no, I’m not 

 

 

• En las WH-QUESTIONS, sigue la misma regla excepto que delante del 
auxiliar/verbo se le añade la partícula interrogativa: 

 

 

     P.INTERROGATIVO +AUXILIAR/VERBO + SUJETO +  [VERBO] + COMP.? 

Where has David gone?  He has gone to Paris. 

• Presta atención al orden de las palabras en las preguntas negativas  con Why: 
 

      P.INTERROGATIVO +AUXILIAR/VERBO + NOT + SUJETO +  [VERBO] + COMP.? 

  Why isn’t John here? Por qué no está John aquí? 

  Why can’t they come? Por qué no pueden venir? 
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ALGUNAS PARTÍCULAS INTERROGATIVAS: 
 
 
WHAT? - QUE…   What are you doing now? 
 
WHERE? - DONDE…   Where is my hat? 
 
WHEN? - CUANDO…   When does the film start? 
 
WHO? - QUIEN…   Who is it? 
 
WHOSE? - DE QUIEN…   Whose car is it? 
 
WHY?  - PORQUE…   Why are you looking at me? 
 
WHICH? - CUAL…   Which umbrella is yours? 
 
HOW? - COMO…   How are you? 
 
HOW MUCH- CUANTO/A…  How much does this pen cost? 
 
HOW MANY- CUANTOS/AS…  How many students are there? 
 
 

PARTICULARIDADES - WHO – WHAT: 
 
 

• WHO  // WHAT : Son el sujeto de la pregunta.  
La pregunta se construye como si fuera afirmativa: 
 

 

WHO // WHAT + VERBO + COMPLEMEMTO? 

  Who lives in that house? Quién vive en esta casa? 

  What happened?  Que occurió? 

  Who’s got my key?  Quién tiene mi llave? 

 

• WHO //  WHAT : Son objeto de la pregunta. 
 La frase interrogativa se construye según las reglas de la interrogativa: 

 

WHO // WHAT + AUXILIAR/VERBO + SUJETO + [VERB] + COMP?  

 Who did you meet yesterday? A quién vistes ayer? 

 What did she say?   Qué dijo? 

 



INTERROGATIVAS + PREPOSICIONES:  
 

• En las preguntas con Who? – What? – Where? – Which?, a menudo la última palabra es 
una preposición (to – for – about – with...). 

 

INGLES     
P.INTERROGATIVO + AUX. + SUJETO + VERBO + COMPL + PREPOSICION 

 

 ESPAÑOL 

PREPOSICION+P.INTERROGATIVO + AUX. + SUJETO + VERBO + COMPL?  

 

 What are you thinking about? En qué estás pensando? 

 Where is your friend from? De donde es tu amigo? 

 Who did she go on holiday with? Con quién se fue de vacaciones? 

 

 

PREGUNTAR SOBRE UNA DESCRIPCION FISICIA / GENERAL: 

 
WHAT + TO BE + SUJETO + LIKE? 
 

• What is it like? = Como es? 
Esta pregunta LIKE es una preposición en ingles (cómo).  

No se refiere al verbo to like (gustar). 

 

What’s your new teacher like? She’s very good and friendly. We learn a lot. 

Como es tu nueva profe?  Es muy buena y amistosa. Aprendemos mucho. 

What was the weather like? Very nice but windy. 

Como era el tiempo?  Muy bueno pero ventoso. 

(Qué tiempo hizo?)  

 

 

• No confundir: 
 

•  WHAT + AUX +SUJETO + LOOK LIKE? : 
Se usa para pedir una descripción física 

What does Linda look like? She’s tall and slim. 

Qué aspecto tiene Linda?  Ella es alta y delgada. 

 

• WHAT + AUX + SUJETO + LIKE? 
Se usa para pedir una descripición en general (de su carácter...): 

  What is Linda like?   She’s very friendly and shy. 

  Como es Linda?   Es my amistosa y timida. 



PARTICULARIDADES - WHAT:  
 

• WHAT + SUSTANTIVO + AUX/VER. + SUJ. + [VERB] + COMPL? = (DE)QUÉ...? 
 

What colour  is your coat?  De qué color.....? 

What size  is this shirt?  De qué talla......? 

What make  is your TV?  De qué marca...? 

What kind of  job do you want? Qué tipo de.......? 

What time   is it?   Qué hora es? 

 

PARTICULARIDADES - WHICH: 
 

• WHICH + AUX/VERB + SUJETO + [VERB] + COMPL = Qué/Cuál(es)....? 
Which is bigger Canada or Australia?  Cuál es más grande....? 

 

• WHICH+SUSTANTIVO+AUX/VERB+SUJ.+[VERB]+COMPL?=(A)Qué/cuál(es)? 
Which train did you catch? Qué tren tomaste? 

Which doctor did you see? A qué médico viste? 

 

PARTICULARIDADES - HOW: 
 

• HOW? = Cómo? 
How do you usually go to work? Cómo vas normalmente....? 

 

 

• HOW + ADJETIVO + TO BE + SUJETO? 
 

How tall  are you?   Qué estatura....? 

How big  was the house?  Qué tamaño.....? 

How wide   is the river?   Qué anchura...? 

How deep  is this lake?   Qué profundidad? 

How old  are you?   Qué edad...? 

How fast  do the train run?  A qué velocidad..? 

How far  is it to the shops?  A qué distancia...? 

How often  do you go to the gym? Con qué frecuencia? 

 

 

 

 



PARTICULARIDADES - HOW LONG: 
 
 

• HOW LONG  DOES  IT TAKE + BY[TRANSPORT] + FROM .... + TO..?  
CUÁNTO SE TARDA EN[TRANSP] DE..... A.....? 

 

• IT TAKES + [TIME] + BY [TRANSPORT]+FROM.....+TO........ 
SE TARDA [TIEMPO] EN [TRANSPORTE] DE...... A .......... 

 

 

  How long does it take by train from London to Manchester? 

  Cuánto se tarda en tren de Londres a Manchester? 

 

  It takes two hours by train from London to Manchester. 

  Se tarda dos horas en tren de Londres a Manchester. 

 

 

 

• HOW LONG + DOES IT TAKE + TO (DO SOMETHING)? 
CUÁNTO SE TARDA EN (HACER ALGO)? 

 

• IT TAKES + [TIME] + TO [DO SOMETHING]. 
SE TARDA [TIEMPO] PARA [HACER ALGO]. 

 

• IT DOESN’T TAKE + LONG + TO [DO SOMETHING]. 
NO SE TARDA MUCHO EN +[HACER ALGO]. 

 

 How long does it take to cross the Atlantlic by ship? 

 Cuánto se tarda en cruzar el Atlantico en barco? 

 

 It takes a long time to learn a language. 

 Se tarda mucho tiempo en aprender un idioma. 

 

 It doesn’t take long to cook an omelette. 

 No se tarda mucho en cocina un tortilla. 

 

 

 

• HOW LONG + DID/DOES/WILL + IT TAKE + COI + TO [DO SOMETHING]? 
CUÁNTO TIEMPO [TARDASTE/TARDA/TARDARA]+COI+EN [HACER ALGO]? 

 

• IT +[TOOK/TAKES/WILL TAKE] + COI + [TIME] + TO [DO SOMETHING] 
TARDÉ/TARDA/TARDARÁ + COI + EN [HACER ALGO] 

 



 How long will it take me to learn English? 

 Cuánto tiempo tardaré en aprender Inglés? 

 

 How long did it take Ann to find a job? 

 Cuánto tiempo tardo Ana en encontrar trabajo? 

 

 It will take Tom an hour to do his shopping. 

 Tom tardará una hora en hacer la compra. 

 

 
 

 

  PREGUNTA INDIRECTA:  
 
 

• Utilizamos este tipo de pregunta para preguntar o pedir algo de manera educada: 
 

INTERROGATIVA INTRODUCTORA + PREGUNTA SUBORDINADA 

 

• INTERROGATIVA INTRODUCTORA : AUX +SUJETO + VERBO... 

• PREGUNTA SUBORDINADA: P.INTERROG. + SUJ + VERBO + COMP.? 
 

 

Can you tell me where the station is, please? 

Puede decirme dónde está la estación? 

 

Do you know how old Tom is? 

Sabé cuántos años tiene Tom? 

 

 

 

• Para contestar a este tipo de pregunta tenemos que introducir nuestra respuesta 
por una respuesta introductora: 

 

• RESPUESTA INTRODUCTORA + PREGUNTA SUBORDINADA. 
 

• RESPUESTA INTRODUCTORA : SUJ.+VERBO / VERBO NOT 

• PREGUNTA SUBORDINADA: P.INTERROG. + SUJ+ VERBO + COMPL 
 

 

I know where the station is. – Sé donde esta la estación. 

I can’t remember how old Tom is. – No me acuerdo cuántos años tiene Tom. 

 

 

 

 



 

 

• Algunas expresiones : 
 

Do you know  Usted sabe.... 

I don’t know  No sé..... 

I know   Sé..... 

Can you tell me Puede decirme...... 

I can’t remember No me acuerdo..... 

I wonder  Me pregunto...... 

 

 

• Si nuestra pregunta subordinada no tiene P. INTERROGATIVO, esta  
se introduce por IF – WHETER: 

 

INTERROGATIVA INTRODUCTORA + PREGUNTA SUBORDINADA 

 

• INTERROGATIVA INTRODUCTORA : AUX +SUJETO + VERBO... 

• PREGUNTA SUBORDINADA: IF - WHETHER + SUJ + VERBO + COMP.? 
 

 Do you know if/whether Jack is at home. – Sabé si Jack esta en casa. 

 I don’t know if/whether Jack is at home. – No sé si Jack esta en casa. 
 


